

Energiesprecher Projekttag 8. Klasse am 05.02.2020 Slow Fashion

Nach der Theoretischen Auseinandersetzung mit dem Thema Fast Fashion im November, setzten wir uns dieses mal ganz praktisch mit dem Thema slow fashion auseinander, indem wir selbst Textilien gestalteten.

Am Vormittag gab es drei Workshops bei denen alle TeilnehmerInnen rotierend mitmachen konnten. Mit Rotkohl, Kurkuma, Essig und Natron wurden die, zuvor mit Alaun bearbeiteten Stoffbeutel gefärbt, in einer Siebdruckwerkstatt konnten mitgebrachte T-Shirts und Pullover selbst bedruckt werden und bei der Stencil-Werkstatt erstellten wir eigene Designs und gestalteten mit Schablonen weitere Stoffe und Kleidungsstücke ganz individuell.

Die Ergebnisse können sich sehen lassen!

Der Nachmittag stand im Zeichen der Vorbereitung für den 26.3. unser großer Kleidertauschvormittag.

Wir erstellten eine Pressemitteilung, gestalteten Plakate und Flyer, die in den kommenden Wochen in der Schule verteilt werden sollen.



Abbildung 1 Textilfarbe wird auf das Sieb aufgetragen...



Abbildung 2 ... und verteilt



Abbildung 3 jetzt muss der Druck nur noch erhitzt werden, damit die Farbe waschecht wird.



Abbildung 4 Färbe Experiment, Vielfalt mit 4 Zutaten



Abbildung 5 Einführung ins Natur- Färbereiprojekt



Abbildung 6 Stencilworkshop- Kreiert euer eigenes Logo